

Feedback von C.K. geb. 1982

2013 machte ich eine "Healing"-Behandlung, da ich alles mögliche ausprobierte u mir nichts geholfen hat...

sei es Therapien, Medikamente oder Kuren.

Ich merkte zwar erst nach Wochen eine Veränderung, aber diese waren erheblich.

Ich machte danach "Reconnective Healing".

Man kann es nicht in Worte fassen, was sich da bei mir geändert hat, aber ich wurde ein anderer Mensch.

Ängste, die mich begleiteten, etwas in meinem Leben zu ändern, verließen mich.

Ich kündigte meinen Job, der mich zwar krank gemacht hatte, jedoch meine Existenz und meine einzige Einnahmequelle war.

Ich vollzog einen Wohnungswechsel und entschied mich im Alter von 32 Jahren für eine neue Ausbildung, obwohl ich mir das nicht mehr zutraute.

Einige Blockaden lösten sich, viel Seelenleid fiel weg, ich kann nur begeistert berichten, dass ich dankbar bin diese Behandlungen gemacht zu haben.

Alle, die nicht glauben können, dass so etwas einfaches Heilung oder positive Veränderungen bewirken kann, der möge diese einfach ausprobieren!

Vielen lieben Dank, Beata!!